

Declaraciones sobre Haití
SANTIAGO, 21 de junio de 2004.

PREGUNTA: Hay un informe que habla del fracaso de Estados Unidos en Haití. En ese sentido, ¿cuál es la perspectiva de Chile en esta participación que tiene a nivel militar?

S.E.: O sea, lo que hemos señalado es que se necesitaba una participación militar y se necesita para mantener el orden y la estabilidad, pero obviamente que la participación de Naciones Unidas tiene que conllevar un mejoramiento de las condiciones de vida. Ese es el sentido de la tarea de hoy.

Como ha dicho el propio comandante en jefe del Ejército de Chile en su visita a Haití, la tarea militar se está cumpliendo, pero ello es insatisfactorio si nos quedamos sólo en eso. Y ese es el sentido de la visita que haré próximamente a Haití, a partir de la conversación que tuvimos en Guadalajara con el Primer Ministro y recientemente con el Canciller.

PREGUNTA: ¿Se están tomando las acciones para fortalecer los organismos multilaterales?

S.E.: Bueno, en este caso eso es lo que debiéramos tratar de hacer. Gracias.